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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 597/ 19 del 26/09/2019. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 – 10,00 

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRA

TA 

ORA 

USCI

TA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,10 12,20   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,00 12,15   

Amella                   Concetta P / / 10,00 12,20   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,00 12,06   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,00 12,00   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 31 del mese di ottobre, la Commissione si è riunita presso la propria sede, giusta 

convocazione prot. n. 597/19 del 26 settembre 2019.  

Alle ore 09,00 è presente soltanto il cons. Giaconia, pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 sono 

presenti il vice-presidente Ficarra e i consiglieri Amella, Meli e Giaconia.  Il Vice-Presidente, assistito 

dalla segretaria supplente Serena Di Caro, constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. All’Odg.: 1) incontri con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali; 2) incontri 

con le OO.SS.di categoria per trattazione problematiche aziendali. 

Alla riunione odierna sono stati invitati: il presidente RAP Ing.Norata, i rappresentanti sindacali di ALBA e 

l’Assessore all’Ambiente. 

Sono presenti il presidente di RAP Ing. Norata , i rappresentanti del sindacato ALBA che aveva chiesto di 

essere adito in Commissione 

Alle ore 10,10 entra il presidente Caracausi che assume le sue funzioni.   

Il Presidente ringrazia gli intervenuti, da la parola al rappresentante di ALBA Sig. Bongiovanni che inizia la 

trattazione del problema del personale di RAP che ha delle inidoneità alla mansione e che di conseguenza 

non può essere utilizzato dall’azienda all’esterno, ricorda alla Commissione le origini del bacino dal quale 

sono stati assunti questi dipendenti e cioè quello delle cooperative sociali e che pertanto sin dall’inizio il 

30% di questi lavoratori ha ridotte capacità lavorative. Inizia un confronto su tali problematiche con il 

Presidente Norata e viene richiesto a quest’ultimo di avere delle delucidazioni sulle somme che vengono 

trasferite dal Comune per il contratto di servizio, nel 2019 c’è stata una diminuzione di circa 600 unità, si 

sarebbe dovuta avere una riduzione dei costi di circa 20milioni di euro ma così non è stato. Le politiche che 

l’azienda sta cercando di attuare nei confronti del personale, a suo dire, sono totalmente penalizzanti per chi 

versa in condizioni di salute precarie a causa di qualcuno che cerca di approfittare della situazione. 

Sicuramente l’azienda o meglio l’Amministrazione Comunale potrebbero operare delle scelte diverse ed è 

per questo che oggi è stato chiesto l’incontro.  Il presidente Norata risponde che non si intende licenziare 

nessuno ma sicuramente si devono fare delle scelte, visto l’esubero è stato proposto di mettere questi 

dipendenti a stipendio zero non potendo retribuire chi non effettua una prestazione, l’alternativa sarebbe 

porre a visita medica collegiale il lavoratore. Successivamente a queste comunicazioni nel mese di 

settembre alcuni lavoratori sottoposti a visita sono risultati abili alla mansione, si sta cercando di valutare il 
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carico di lavoro in capo ad ogni dipendente. Pensa che si possa successivamente fare una riqualificazione 

del personale, sicuramente c’è un problema patrimoniale, il 2018 si è concluso in perdita che non è stata 

strutturale e ad oggi ci si trova a chiudere la trimestrale in positivo nonostante il grave problema della 

chiusura della vasca di Bellolampo. Quindi sotto l’aspetto dei costi vuole avere certezza per recuperare i 

sette milioni che dovrebbero essere riconosciuti di nuovo dal Comune.  

Per quanto riguarda le ferie forzate, a queste ultime si è ricorso solo per un piccolo servizio riguardante la 

disinfestazione e la derattizzazione, avendo raggiunto il limite previsto nel contratto di servizio si sono 

collocati in ferie d’ufficio i dipendenti di questo servizio, per evitare che si potesse creare qualche 

disallineamento. Dopo un confronto con l’Amministrazione comunale si è ottenuto un rimpinguamento del 

capitolo del PEG destinato a questo servizio. Il cons. Giaconia replica che in questo caso l’azienda ha fatto 

la scelta più semplice, il vero obiettivo sarebbe stato rendere questi lavoratori produttivi, il problema non è 

stato risolto in modo strutturale, bisognava piuttosto trovare una soluzione all’interno dell’azienda trovando 

nuovi servizi da includere. Il presidente Norata riferisce che l’azienda intende  mettere in ferie d’ufficio 

soltanto gli esuberi per pulizieri e portierato lasciando in questi servizi chi realmente non è idoneo. Il sig. 

Bongiovanni chiede se è possibile individuare da parte dell’azienda servizi più leggeri da poter assegnare al 

personale che pur avendo problemi di salute  ha continuato a svolgere il proprio lavoro. Alle ore 12,00 esce 

il cons. Meli. Dopo una breve discussione, esauriti gli argomenti si conclude l’audizione e si rinvia ad un 

prossimo incontro per approfondire il fabbisogno del personale in RAP. Il Presidente ringrazia gli 

intervenuti e li congeda. Alle ore 12,06 esce il cons. Giaconia e alle ore 12,15 esce il cons. Ficarra.. 

La segretaria aggiorna i consiglieri sugli appuntamenti in programma per la settimana successiva ed esauriti 

gli argomenti alle ore 12,20 il  Presidente chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 12,20 

La segretaria supplente                                                                                   Il  Presidente 

Serena Di Caro                                                                                             Paolo Caracausi 
  

                      

 

                      Il Vice Presidente 

                Elio Ficarra  

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                     


